

Daniel Widmer

## Merci à Pierre Loeb

Pierre Loeb a donc pris congé de la présidence de l'Académie Suisse pour la Médecine Psychosomatique et Psychosociale, ASMPP le 26 mai 2011. On a lu dans les colonnes de PrimaryCare sa leçon d'adieu (2011;11(14)). Ses confrères psychosomatiques romands tiennent à lui dire un merci tout particulier. Il a veillé à la présence romande depuis les débuts de l'Académie et a su créer le lien avec nous, grâce à son excellent français et à sa capacité de nous faire confiance. Je me souviendrai longtemps de sa venue à nos côtés à Morges le 23 mars 2006 quand nous avons ensemble réfléchi aux spécificités et compétence du porteur de titre

---

**Pierre Loeb a veillé à la présence romande depuis les débuts de l'Académie et a su créer le lien avec nous, grâce à son excellent français et à sa capacité de nous faire confiance.**

---

en psychosomatique (PrimaryCare 2006;6(23)). Il a aussi été à l'écoute de nos particularités quand il est venu à Crêt-Bérard assister à l'examen mis en place par le programme de formation Unil et UniGE en médecine psychosomatique et psychosociale. J'évoque encore avec joie ces articles à deux plumes écrits pour PrimaryCare sur le modèle suisse d'intégration de la santé mentale dans les soins primaires, lors de la réunion Wonca à Bâle (2009;9(15)) et

pour défendre la psychosomatique au moment de la création du nouveau titre de médecine interne générale (2010;10(4)). Danièle Lefebvre me racontait que lors d'une ballade de réflexion dans la nature entre collègues, il avait pris le risque «de se perdre ensemble», comme si ce manque de certitude à ce moment, était le meilleur gage pour trouver un sens et un ordre à la pensée. Pierre Loeb est lui-même une boussole. Merci pour l'orientation que tu nous a donnée.



Pierre Loeb

---

Correspondance:  
Dr Daniel Widmer  
Spécialiste en médecine générale FMH  
2, av. Juste-Olivier  
1006 Lausanne  
widmer@primary-care.ch